

おじいちゃん達と川で遊んだ思い出

五年

田中

心裕

○川へ行つた思い出といえは一番、楽しかったのは熊本県のおじいちゃん達とみんなでいた、下田温泉の近くにある川で遊んだ時の二じです。

そこでは、川でスイカをひやし、スイカわりをしたり、バーベキューもしました。なかでも、よくべつな思い出は、フリをしていい

る人達を見てうらやましいだと思つた私に、おじいちゃんがおちて川た木でフリガ(お)を作ってくれたことです。おじいちゃんは、魚のえきに、リーセージをつけて二人でフリをす るとすぐに魚達がつりざおにあつまりいつのまにか二十五ひきも川魚がつれていました。みんなで川のはじに石をつみかね、天然の水そうを作り魚を入れるとお店でみかけるい けすのようでした。

おいちゃんは、この川には天然のうなぎ

が、来る！ と、ハハうなぎのしかけを作りまし  
た。この日に、うなぎを見ることはできなか  
ったけれど、数日後にきて、大きくないうなぎ  
がしかけたところにいるんじゃないかな。  
そうどうしてしまいます。今度、熊本県  
に行きたくなりました。  
おじいちゃんは、川でいろんなことを、わ  
たしに教えてくれました。またさか、つりがわ  
か作れるとは思いませんでした。おじいちゃん